

# PERS

## Unit Turjawali Samapta Polres Indramayu Tingkatkan Keamanan Dengan Patroli Sambang ke Obyek Vital Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 3, 2023 - 18:22



Indramayu - Unit Turjawali Samapta Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan patroli sambang di sejumlah obyek vital perbankan di wilayah hukumnya, Kamis (3/8/2023).

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan perbankan.

Dalam patroli sambang ini, petugas dari Unit Turjawali Samapta melakukan pengecekan dan pengawasan di beberapa bank yang menjadi obyek vital dalam rangka memastikan keamanan fasilitas perbankan.

Mereka berkoordinasi dengan petugas keamanan bank serta berdialog dengan nasabah dan karyawan yang sedang berada di lokasi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP Rudi Suryadi mengatakan bahwa keamanan obyek vital perbankan merupakan prioritas utama dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah.

"Kami selalu mengutamakan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga. Oleh karena itu, patroli sambang ke obyek vital perbankan menjadi langkah strategis untuk mencegah potensi tindak kejahatan," ujar AKP Rudi Suryadi.

Dalam kegiatan patroli sambang, petugas memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada nasabah dan karyawan perbankan.

Diharapkan dengan adanya patroli sambang ini, obyek vital perbankan di wilayah Indramayu dapat tetap menjadi tempat yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

Selain itu, kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat juga diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kegiatan patroli sambang ke obyek vital perbankan akan terus dilakukan oleh Unit Turjawali Samapta Polres Indramayu sebagai bagian dari upaya preventif dan pemeliharaan kamtibmas. Semoga dengan kerjasama yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat, wilayah Indramayu tetap menjadi tempat yang aman dan sejahtera untuk seluruh warga," ujar AKP Rudi Suryadi.